

El país celebra un éxito que abre la puerta a buscar nuevos triunfos

Felicidad. Reconocida como deportista integral, el triunfo de Crovetto es ensalzado transversalmente.

P.V.Z.
 “Estoy demasiado feliz. Es un sueño. En 2004 (viendo a Nicolás Masa y Fernando González ganar los primeros oro para Chile) soñé con estar en unos Juegos Olímpicos. Estos ya eran mis cuartos, y los miedos de no volver a hacerlo bien siempre estaban presentes. Veía al ‘Nico’ y al ‘Feña’, que me inspiraron, y de verdad que me atravesó el corazón todo el apoyo de la gente”, repasaba una emocionada Francisca Crovetto luego de calzarse la medalla de oro al cuello.

“Sabía que hoy debía tirar 50 (platos). Fue lo que intenté hacer. Lo importante es que jamás me rendí, nunca me rendí. Partí fallando en la primera ronda, y terminé haciendo 24. Esa es mi fortaleza, soy una luchadora”, repasaba la segunda mujer chilena en conseguir una preseña olímpica, quien se consagró 88 años después que Raquel Martínez Monreal abriera la participación nacional femenina en la cita de los anillos en Berlín



Enfocada. La clave del triunfo de Crovetto fue ir tiro a tiro avanzando. / GETTY

1936, cuando cuenta la historia que logró participar gracias a una colecta nacional iniciada por el rector de la Universidad de Chile de la época, Juvenal Hernández.

El logro de Crovetto no quedó indiferente. No sólo porque tal como en los Panamericanos del año pasado abrió la cuenta de medallas de oro para Chile, sino porque señala un hito en múltiples dimensiones. Y,

como tal, generó reacciones desde La Moneda hasta en la familia de Marlene Ahrens, hasta ayer la única mujer con una preseña a este nivel. El Pre-

sidente Gabriel Boric Font, ministros de gobierno y otras personalidades aplaudieron el extraordinario logro de la skeetera nacional.

“Muchos no conocen las reglas del tiro skeet, pero todos se emocionaron cuando pasaste a los seis mejores, cuando quedaste con medalla y cuando fue la definición con la representante de Inglaterra. La verdad es que todos se volvieron tiradores de alguna forma, todos estaban empuñando contigo. Así que de verdad, felicitaciones. Me encantaría, cuando vengas, recibirte en La Moneda, para agradecerte en nombre del pueblo de Chile esta tremenda alegría que nos has dado, siguiendo la senda de Marlene Ahrens, del ‘Feña’ (González), del ‘Nico’ (Massú) y de tantos otros deportistas que, independientemente de que logren o no medallas, nos representan y estamos orgullosos de ellos”.

GABRIEL BORIC
 El presidente de la República, en contacto telefónico con Crovetto

“¡Con una definición de infarto! Después de 20 años, es oro para Chile, y de la mano de una mujer. Francisca Crovetto se convierte en la primera chilena en ganar una medalla de oro olímpica. Un día histórico para el deporte chileno. ¡Felicitaciones, Fran, por este triunfo tan esperado! ¡Qué emoción!”

CAMILA VALLEJO
 Ministra secretaria general de gobierno

“Es un logro excepcional, con un desempeño notable, y manteniendo ese mismo espíritu y esa misma capacidad deportiva que ya nos mostró en los Panamericanos, que ya había exhibido en eventos de su especialidad, pero ahora directamente en un Juego Olímpico. Felicitaciones por ese gran trabajo, por esa gran demostración deportiva y por seguir inspirando a muchos jóvenes, a muchos deportistas”.

JAIME PIZARRO
 Ministro del Deporte

“Como familia, felicitamos con enorme felicidad y cariño a Francisca Crovetto, oro para Chile y segunda vez en nuestra historia que una chilena obtiene medalla en una Olimpiada, tras la de mi madre, Marlene Ahrens, en 1956”.

KARIN EBERSPERGER
 Periodista e hija de Marlene Ahrens

“Tremenda Francisca Crovetto. El tercer oro olímpico de nuestro país, el primero para una chilena, llegando a un lugar al que sólo Marlene Ahrens había conseguido en plata. Gracias por esta alegría”.

ANTONIA ORELLANA
 Ministra de la Mujer y la Equidad de Género

“Estoy muy feliz de que Francisca haya ganado esta medalla. Somos una familia: si gana y si pierde, siempre juntos...”.

CHRISTIAN ELEUTERI
 Técnico de Crovetto

“¡Histórico! Francisca Crovetto, primera mujer chilena en ganar medalla de oro en los Juegos Olímpicos en la disciplina tiro skeet de París 2024”

ONU MUJERES
 En la red social X

“¡Tremenda Francisca Crovetto! ¡Después de 16 años, Chile vuelve a un podio olímpico con una participación histórica y un oro inolvidable! ¡Aplausos y felicitaciones, Francisca! ¡Inmensa alegría y orgullo para todos los chilenos! ¡Sabemos todo lo que has trabajado para llegar aquí y hacer historia!”

ANDRÓNICO LUKSIC
 Empresario chileno